

Babinsa Cek Persediaan Pupuk dan Obat Pertanian Di Kios Pengecer

Muhammad Makruf - DEMAK.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 8, 2023 - 18:17



Sasaran pengecekan tersebut terutama pada ketersediaan pupuk bersubsidi sesuai jatah masing-masing desa yang menjadi tanggungjawabnya sehingga tidak sampai diselewengkan oleh pihak tertentu

DEMAK-Ketersediaan pupuk serta obat pertanian di kios-kios adalah bagian dari pendampingan dan pengawalan upaya khusus program ketahanan pangan nasional. Hal tersebut dilakukan dengan pengecekan distribusinya melalui kios-kios yang ada di desa tersebut.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Serma Rumiyanto yang mengadakan pengecekan ketersediaan pupuk dan obat-obatan pertanian di kios Bapak Kundhori yang melayani petani di wilayah areal lahan di Dukuh Krajan Desa Tempuran Kecamatan Demak.Rabu 08/02/2023.

Sasaran pengecekan tersebut terutama pada ketersediaan pupuk bersubsidi sesuai jatah masing-masing desa yang menjadi tanggungjawabnya sehingga

tidak sampai diselewengkan oleh pihak tertentu dan dijual kepada desa lain atau pihak yang tidak berhak menerima bantuan pupuk bersubsidi tersebut.

Dalam kesempatan tersebut Bapak Kundhori pemilik kios menyampaikan saat ini petani sulit mendapatkan pupuk bersubsidi, hal ini dikarenakan ketersediaan pupuk bersubsidi sangat terbatas, akhirnya petani membeli pupuk non subsidi yang harganya lebih mahal dibanding pupuk bersubsidi.

Komandan Koramil 01/Kota Kapten Arh Jalalul Hadi saat dikonfirmasi membenarkan adanya kegiatan anggotanya tersebut. Hal ini tentunya dalam rangka mengamankan kebutuhan petani terhadap kebutuhan pupuk sehingga mereka tidak mengalami kendala dan kesulitan saat membutuhkan.

Babinsa agar lebih aktif pada program pendampingan pertanian, koordinasi dengan semua pihak terkait, apabila terdapat kendala pada pertanian diwilayahnya, misalnya kesulitan pupuk, serangan hama dan lain-lain sehingga produktifitas pertanian jangan sampai terganggu," Ungkap Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak